

Fecha: 11-01-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general Título: Punta Arenas ya cuenta con su primera sala multisensorial Pág.: 15 Cm2: 353,5

Tiraje: Lectoría:

15.600

5.200

Favorabilidad: No Definida

En el Cesfam Dr. Thomas Fenton

Punta Arenas ya cuenta con su primera sala multisensorial

• Se espera que más de 100 usuarios puedan ejercitar el desarrollo y la relajación, además de estimular la función cognitiva, sensorial y motora.

Texia Padilla

el Cesfam Dr. Thomas Fenton se desarrolló la presentación de nueva Sala Multisensorial, entorno especialmente diseñado para proporcionar una variedad de estímulos controlados, con el objetivo de promover el desarrollo y la relajación, además de estimular la función cognitiva, sensorial y motora de los usuarios.

Durante el segundo semestre del año 2024, Cormupa generó las bases para el proceso de licitación de este espacio, logrando ser adjudicado el 15 de noviembre del año 2024. Su implementación logró desarrollarse en los plazos establecidos y en un lugar definido en el diseño original del Cesfam Fenton, con una inversión de 31 millo-

nes de pesos. Las salas multisensoriales SHX ofrecen un ambiente controlado y regulado, adaptado a las necesidades sensoriales de niños, niñas y adolescentes. Comienzan con estímulos mínimos, como oscuridad y calma, incrementándose gradualmente según la tolerancia del usuario. Este enfoque permite identificar sensaciones adversas y personalizar la experiencia

El objetivo principal es crear un entorno seguro y cómodo que favorezca el aprendizaje, mejore la concentración y facilite el desempeño en las actividades. Los estímulos, como iluminación de colores, vi-braciones suaves o música relajante, se ajustan según las preferencias del usuario, promoviendo el manejo de emociones y comportamientos frente a diferentes

situaciones. Estas salas motivan la exploración al incluir elementos únicos, como burbujas iluminadas, iluminación, vibraciones, proyecciones en las paredes o el conjunto interactivo de todos ellos, convirtiéndose en herramientas clave para alcanzar los objetivos terapéuticos. El alcalde Claudia

Radonich indicó que "es la primera sala que tenemos en nuestra ciudad. Se cree que cerca de 2.000 personas de nuestra región tienen algún tipo de TEA, lo que significa que mientras más pequeños podamos ubicar, más elementos podemos tener para que tengan un mejor aprendizaje, que se vinculen más con el medio. Por eso es que estas salas cumplen esa función de relajación, de aprendizaje, de estar en un lugar seguro, de confianza, y estamos muy contentos que en la Cormupa, que es la salud municipal, más de 100 niños se han inscrito generalmente en este programa, que lo que busca es que tengan más estímulo y más desarrollo en un ambiente, como lo hemos visto, de tranquilidad, de protección. Es por eso que esta es la sala comunal, para todos los niños que son derivados de los distintos centros para este espacio. Así que estamos muy contentos de poder presentarlos y también con-tarles cómo nos hacemos cargo de temas que hace 7 años nadie hablaba, y menos nadie trataba; ahora lo que estamos viendo es que es parte de los programas que son habituales por par-te de la Cormupa en el área de la salud municipal". Por su parte Samuel Rubio,

profesional de apoyo, referente técnico de la Corporación



La dependencia está ubicada en el Cesfam Dr. Thomas Fenton.

Municipal, indicó que "esta sala, en cierto modo, es para los niños y niñas y adolescentes de nuestra comuna, pero también en el futuro se pue-de estar utilizando también para adultos mayores. Hay que entender que esta sala

es una sala que estimula los sentidos, autorregula los sentidos y genera, obviamente, una adaptación y una forma de terapia para estos niños y adolescentes que puedan ir necesitando, obviamente, un acompañamiento".